
HIGASHI
ダブルピースで笑顔爆発!! ２年２組の仲間たち

私たち２年２組は、元気と面白さであふれ、集合写真を撮るときには、ピースの位

置にまでこだわるクラスです。私たちのクラスは、毎月「全員リーダー計画」を実践

しています。これは、クラスの全員がリーダーとして輝けるようにするためにどうし

たらよいかを１人１人が考えるものです。実現に向けて頑張りたいと思います。

また、２学期には、"関心"・"気持ち"・"敬意"の３つを大切にしようと、これらの頭

文字を取った「３Ｋ」という目標もたてました。私たちの温かくスマートな振る舞い

で東中を盛り上げていけるように、大成長したいと思います。そんな私たちは、今年

の体育祭で惨敗をし、涙を飲む結果となりました。秋風祭では達成感で嬉し涙を流せ

るよう、思い出に残る合唱を作りたいです。これからも「楽しさ×面白さ×ピース＝

２年２組」で、笑顔あふれるクラスにしていきたいと思います。２年２組をよろしく

お願いします！
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★ ２年２組の皆さんから一言 ★

安島遼太朗：後期には、ひとつひとつのテストに全力で、時間を無駄にせず、しっかり高得点をとりたいです。

小野 海：水泳の大会で賞状を多く取るために、僕はこれまで以上に練習をがんばるよう努力したいです。

木田 祥太：２年生の後期には期末テストがあり、それに向けて勉強方法を変え、点数を上げたいです。

小沼 大雅：部活動で、大会で勝てるように練習をたくさんやって、休まずにがんばりたいです。

小檜山永遠：後期では、テスト前日に勉強するのではなく、２週間前には勉強するようにしていきたいです。

坂本 陽祐：部活動で、チームの皆が同じ目標を持ち、一丸となって日本一になるための高いレベルで活動したい。

澤口 暖人：１学期に勝てなかった体育祭のリベンジを果たせるように、２学期の合唱コンクールでは絶対に勝つ。

鈴木翔太郎：２年生の後期では、中間・期末テストに向けて勉強時間を増やして、点数を維持できるようにします。

鈴木 琉：陸上で、400mの自己ベストを５５秒台にして、来年には５１秒台にして全国大会に行きます。

鈴木 陵介：新しい学級で半年生活したけれど、みんな仲良くて楽しく生活できたので、これからもよろしく！

内藤 響己：僕の後期の目標は何でも諦めないことです。後期は色々なことにも挑戦して、新しい自分を見つけたいです。

西原 蓮：互いに注意し合い、２年２組のクラスが、人にきちんと関心を持てるクラスにしていきましょう。

畑山 昊輝：後期では、学校の活動をちゃんとやるために、体調を崩さないように生活していきたいです。

星 來希：中体連で味わった悔しさを、新人戦で全て出し切れるように練習や自主練を全力でやっていきたい。

村上 遥陽：僕は高跳びで１４０cm以上跳ぶために、より高く跳んで、より体を反れるようにしたいです。

森 恵来：合唱コンクールで１組に勝つために、いっぱい練習してがんばろうぜ！

安田 大翔：僕は２年生になって、行事が楽しみでした。今年の合唱コンクールでは優秀賞を目指して頑張りたい。

山野辺遥希：２年生終わりまでに苦手な教科を得意教科に変えられるように勉強方法を変えて、苦手な教科をなくします。

吉田 拓未：今後の目標は、漢字検定３級に合格することと、部活の大会で入賞することです。そのために努力します。

渡辺 翔太：２年生の後期になって、これからは一人一人に関心を持って、思いやりのある行動をしたいです。

青木 璃桜：前期では定期テストや学力テストの点数が悪かったので、後期はテスト対策をしてがんばりたいです。

大井川玲菜：部活動で合同チームになったから、１人１人の良さを充分に引き出しながら全員で助け合い、頑張りたい。

大竹 美優：私が後期で頑張りたいことは、テストで１０位以内に入れるよう頑張ることです。

小倉 彩音：部活動では今年最後の大会が多いので、仲間と一緒に心に残るような思い出を作りたいです。

加藤 凜：後期はいろいろなことに挑戦し、部活動では先輩としての対応を考えて活動していきたいです。

齊藤 里緒：私は、これから前を向いて進んでいけるように頑張りたいです。また、何事にも前向きに挑戦していきたいです。

新沼 翠：後期には、テスト等で高得点を取れるように日々努力したいと思います。また、空手で初段を取る!!

芳賀 陽咲：後期では、きちんと勉強をして、苦手な教科でも高い点数を取れるようにがんばりたいです。

萩原 希美：２年生後半は、苦手教科の克服に向けて毎日計画的に勉強したいです。

廣田 唯：完璧な中学２年生になるために、１年生の見本となったり、積極的に行動したり努力したい。

緑川あかり：私は物事に消極的になってしまうところがあるので、これからは進んで活動していこうと思います。

宮内 莉愛：私は苦手なことを全部避けてきたので、勉強でもサッカーでも苦手なことでも精一杯取り組みたいです。

谷津 陽菜：私は未だに自信がなさ過ぎるので、勉強や部活でたくさん努力をして少しずつ自信をつけていきたい。

【 生徒による担任紹介 】

私たち２年２組の担任の先生は、伊勢綾乃先生です。伊勢先生はとても

明るく、一生懸命授業をしてくださります。さらに、何事にも全力で取り

組み、とても優しい、最っ高にCOOLな先生です。元合唱部の伊勢先生は、

秋風祭に向けて、私たちに熱いご指導をしてくださいます。そのおかげで

全員が心を一つに練習に励むことができています。生徒から絶大な人気を

誇る先生は、私たちと同じ目線に立って接してくださるので、何か困った

ときに相談をしやすく、とてもありがたいです。これからも伊勢先生とと

もに頑張りたいと思います。残りの学校生活もよろしくお願いします。


